



手をとりあって

【文責】
かとう学園 Co
高田 英也

早いもので、二学期も残り1ヶ月程となりました。校庭の木々も葉を落とし、本格的な冬に向けての準備を進めています。朝晩も冷え込むようになり、防寒着や手袋が必要になってきました。

宗像市では、子どもの健やかな成長が保障されるまちづくりを目指し、11月12日(土)は市内の各小学校で、13日(日)はグローバルアリーナや宗像ユリックスなどで「おなかた子ども大学」が開催されました。さまざまな分野で活躍されている地域や大学、保護者の方が講師となって、子どもたちが感じている「なぜ?」といった素朴な疑問や「やってみたい!知りたいたい!」といった意欲に基づくテーマについて講座や体験活動が実施されました。

子どもたちのために様々なご準備いただきました地域、保護者の皆様に改めて深く感謝を申し上げます。

「本物から学ぶ」「本物を体験する」 ～河東小・河東西小 おなかた子ども大学～

11月12日(土)に河東小・河東西小で、「おなかた子ども大学」が行われました。「タブレットを活用した探究の学び(子どもの発表)」と「地域のひと・もの・ことを活かした学び(体験を通した学び)」と「地域や保護者の方とのつながりを深める学び(遊びを通した学び)」の三つの学びが実施されました。地域、保護者、学生ボランティア等、たくさんの方を講師に招き、子どもたちは貴重な体験をすることができました。



【河東小昔遊び体験】



【河東西小折り紙体験】



【河東西小竹お箸づくり体験】



【河東小防災教室】

かとう学園 地域に貢献する!! ～河東地区みんなのまつり～

10月30日(日)は、河東地区運営協議会主催の「河東地区みんなのまつり」がありました。

特設ステージで、河東中吹奏楽部によるオープニング演奏から「みんなのまつり」が始まり、演奏でまつりを盛り上げてくれました。出店コーナーでは、河東中家庭科部の「小物作品販売」があり、とても好評でした。また、河東小・河東西小5年生がかとコミ農園で収穫したさつまいもの販売もあり、大変賑わっていました。5年生は、さつまいも収穫に関する学習のまとめを作成し、出店コーナーの後方に掲示させてもらいました。

子どもたちも大勢集まり、地域の方々と一緒に楽しい一日を過ごしていました。



【河東中吹奏楽部の演奏】



【河東中家庭科部小物作品販売】



【河東小・河東西小5年総合学習のまとめ掲示】

～河東中地域清掃活動～

11月11日(金)に、河東中ドリカム講座「地域清掃活動」が実施されました。清掃場所は、学校・市民体育館・河東コミセン・サンリブ・大谷通り周辺で、全生徒で取り組みました。この取り組みは、社会奉仕の精神を養い、社会に貢献しようとする態度を養うことを目的としています。「ふるさと」に対して自分たちのできることを判断し、他者と協力して地域貢献活動を実践することができました。



【河東中地域清掃活動の様子】